



みのしま

令和4年1月17日
有田市立箕島小学校
第88号

3学期が始まって1週間

1月11日(火)に始まった3学期ですが、早くも1週間が過ぎようとしています。冬休み中にけがや事故などの報告もなく、安全に過ごせたようで良かったです。子どもたちも、徐々に学校生活のリズムを取り戻し、毎日元気に活動しています。

これからは1年間で最も寒い時期になります。「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけ、手洗いやうがいなど感染症予防につとめ、毎日を健康で過ごしたいですね。



紀文ホールで芸術鑑賞 オーケストラに感動

12月16日(木)、文化芸術による子供育成総合事業(巡回公演事業)で札幌交響楽団演奏会(オーケストラ公演)が有田市民会館紀文ホールでありました。ほとんどの子どもたちはオーケストラを聴くのが初めてです。ホールに響き渡る迫力ある生の演奏に感動していました。箕島小学校の「校歌」も交響楽風にアレンジして聴かせていただきました。子どもたちに貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



冬の地域ふれあいの広場 ゴム動力つき飛行機を飛ばしました

12月18日(土)、箕島青少年育成会主催の「冬の地域ふれあいの広場」が箕島小学校体育館で行われました。箕島小学生の児童や就学前児童がたくさん参加して、「ゴム動力つき飛行機」を作って飛ばしました。中学生のみなさんも手伝いに来てくださいました。

TEAM MIMOSHIO ★ ONE-TEAM